



Information **Nr. 3** zur Wiederaufnahme des Trainingsbetrieb Karate/ThaiChi

Liebe Karatekas, Karatekids, ThaiChi'ler und Eltern,

am Mittwoch fand eine Ortsbegehung an der Schulturnhalle mit Bürgermeister Jürgen Nadler, dem Vorstand FC Böhmfeld Martin Nadler, der Abteilungsleiterin Fitness und meine Wenigkeit statt. Letztendlich wurden dabei folgende Entscheidungen zur Wiederaufnahme des Trainingsbetriebes getroffen:

- Die Gemeinde Böhmfeld erlässt ein Hygieneschutzkonzept - gültig für die Schulturnhalle Böhmfeld.
- Der Sportverein FC Böhmfeld erlässt ein Hygieneschutzkonzept - gültig für den Outdoor-Bereich (Sportplatz, Hartplatz) und den Indoor-Bereich (Turnhalle) angepasst an die jeweiligen Abteilungen.
- Die Turnhalle bleibt bis 21.06.2020 geschlossen. Trainingsbetrieb im In- und Outdoor-Bereich ab 22.06.2020 unter Beachtung der Auflagen gem. o.a. Hygieneschutzkonzepte möglich.

Für uns als Abteilung Karate ergibt sich daraus folgendes:

1. Training Erwachsene

1.1. Sonntags Karate

Beginn 21.06. zunächst nur als Freilufttraining auf dem neuen Sportplatz (Zufahrt über die Tennisplätze) in den bekannten Gruppen mit leicht angepassten Trainingszeiten: (09:45 – 10:45 Uhr Oberstufe und 11:00 – 12:00 Uhr Unterstufe). Jeweils Ausfall bei schlechter Witterung.

1.2. Donnerstags Karate

Beginn 25.06. in der Halle mit kleineren Gruppen, gesplittet in zwei Einheiten: Erste Einheit 19:00 – 20:00 Uhr; zweite Einheit 20:15 – 21:15 Uhr. Die genaue Gruppeneinteilung wird von Fritz in Absprache mit mir noch verteilt. Diese Einteilung darf nicht verändert werden und ist in den kommenden Wochen so beizubehalten. Ein eigenständiger Wechsel ist nicht möglich. Um das Training bei geeigneter Witterung ggf. auch nach draußen verlegen zu können, werden alle Teilnehmer gebeten, jeweils Turnschuhe mitzuführen.

1.3. Donnerstags TaiChi

Beginn 25.06., eine Einheit (19:00 – 20:00 Uhr) auf dem Hartplatz. Das Training findet übergangsweise generell als Freilufttraining statt. Nur im Ausnahmefall kann bei entspr. geringer Teilnehmerzahl auch auf Indoor-Räumlichkeiten (z.B. Kimbaraum max. 6 Pers) ausgewichen werden. Insoweit auch hier bitte stets Turnschuhe mitbringen.

2. Training Kinder

Das Karate-Training für Kinder beginnt erst zwei Wochen später am Mittwoch, den 08.07.2020, da die Einhaltung der Hygieneschutzauflagen für Kinder eine besondere Herausforderung darstellt und wir hoffen, dass sich bis dahin weitere Lockerungen ergeben. Sollte dies bis zu diesem Zeitpunkt nicht der Fall sein, werden wir probeweise den Trainingsbetrieb aufnehmen und die Gruppen verkleinern sowie auf mehrere ÜL aufteilen. Weiterhin werden die Kinder zunächst nur einmal wöchentlich (mittwochs 17:30 – 18:30 Uhr oder freitags 16:30 – 17:30 Uhr) trainieren können. Die genaue Gruppeneinteilung wird von Fritz in Absprache mit mir noch verteilt. Diese Einteilung darf nicht verändert werden und ist in den kommenden Wochen so beizubehalten. Ein eigenständiger Wechsel ist nicht möglich. Um das Training bei geeigneter Witterung ggf. auch nach draußen verlegen zu können, werden alle Kinder gebeten, jeweils Turnschuhe mitzuführen.

3. Sonstige Hinweise

Sobald die o.a. Hygieneschutzkonzepte erlassen sind, werde ich sie an euch alle verteilen, mit der dringenden Bitte, diese sorgfältig durchzulesen und auch den Kindern zu verdeutlichen. Die darin festgelegten Auflagen müssen zwingend von allen beachtet werden.

Für weitere Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung

Über künftige Entwicklungen halten wir euch auf den laufenden.



Manfred Wild
Böhmfeld, den 12.06.2020